

# Explica instancias de mediación el canciller

No considero perjudicial para el ambiente de las negociaciones de paz entre El Salvador y Honduras, la compra de camiones de guerra a Inglaterra que ha hecho el país vecino, manifestó el canciller licenciado y mayor Alvaro E. Martínez.

Cualquier país puede adquirir pertrechos de guerra para adiestramiento de su ejército. Pero la compra de esos camiones por parte de Honduras, podría influir en el optimismo del pueblo salvadoreño que tiene mucha fe en que el proceso de normalización de rela-

ciones entre ambos países, llegue a un buen final, agregó.

Considero que la adquisición de tales vehículos no será motivo para que haya pesimismo en el buen desenlace de las negociaciones de paz, porque éstas, están bien encaminadas, más ahora con la toma de posesión del mediador Dr. José Luis Bustamante y Rivero, recalcó el funcionario.

"El próximo 3 de mayo, mi colega hondureño Palma Gálvez y yo, iremos nuevamente a donde el mediador a Lima, Perú, para pre-

Pasa a la página 44

## Srta. Graciela González, jefe de Centro Información de ONU

El sábado arribará al país la señorita Graciela González, nombrada directora del Centro de Información de las Naciones Unidas para Centroamérica y Panamá, con sede en esta capital. Dicho nombramiento llena la vacante dejada por la señorita Thelma O'Con Solórzano. El referido nombramiento y el curriculum de la señorita González, está contenido en el siguiente informe:

"El secretario general, Kurt Waldheim, ha nombrado a la señorita Graciela González, antigua oficial de Enlace para Bibliotecas Depositarias y Colecciones Especializadas de la Biblioteca Dag Hammarskjöld, directora del Centro de Información de las Naciones Unidas para Centroamérica y Panamá, con sede en esta ciudad. Ella reemplaza a la señorita Thelma O'Con Solórzano, antigua directora del Centro, quien ha sido asignada

a otras funciones en la secretaría general.

La señorita González, de ciudadanía nicaragüense, nació en Estelí, Nicaragua. Hizo sus estudios en el Instituto Nacional de Occidente de donde se graduó de bachiller en Ciencias y Letras en 1940 y estudió derecho en la Universidad Central de Nicaragua de 1941 a 1944. Además, obtuvo los títulos de Bachiller y Master en Ciencia

Pasa a la página 43

## Experto destaca gran labor del sistema hospitalario

El sistema hospitalario salvadoreño, a pesar de sus limitaciones, realiza una labor encomiable, expresó el doctor José González, en conferencia de prensa efectuada ayer en el Hotel Camino Real. Es asesor de la Exposición de Catálogos montada por la embajada de los Estados Unidos que se lleva a cabo en el país hasta el 14 de abril. Dijo que el objeto de la exposición es presentar catálogos de equipos y productos para médicos y hospitales. La exposición se ha realizado también en Panamá y Costa Rica. En ella se exhiben productos para el equipamiento total de todo un sistema hospitalario moderno.

El Dr. González que ha visitado los principales centros hospitalarios del país, opina que "en los hospitales regionales tienen buen equipo, pero se ha carecido de un personal más especializado para un uso óptimo de dichos equipos".

A la exposición se ha invitado prácticamente a todo el elemento profesional y técnico que labora para el sector salud. El doctor González se refirió a la próxima Convención de la Asociación Americana de Hospitalarios, que se realizará en California. La embajada americana promoverá la organización de una delegación salvadoreña a dicha convención, en la cual, además de conferencias y simposios, se harán demostraciones

Pasa a la página 65

## Fue organizada la ASPAP

En asamblea general de periodistas, publicistas y oficiales de relaciones públicas que trabajaron para el Estado, se fundó la Asociación Salvadoreña de Publicirreacionistas de la Administración Pública, en el edificio administrativo de ANTEL, la noche del pasado martes 11. Después de

Pasa a la página 44



CONTRATO. 120 millones de Moscas del Mediterráneo estériles proporcionarán OIRSA al Departamento de Agricultura de los Estados Unidos. Serán distribuidas en zonas infestadas por dichos insectos en Guatemala y México. Firma el doctor Carlos Meyer Arévalo, de OIRSA (sentado). Presencian Jim West, Tim Blackburn y el Ing. Enrique Durán Avilés.

## Sin acción legal en caso de ocupación de embajadas

La cancelería nada podría hacer respecto a la ocupación de las embajadas de Venezuela y Panamá. Las mencionadas sedes diplomáticas no han presentado ninguna petición, ni reclamo. Así lo expresó ayer el canciller Alvaro E. Martínez, al ser consultado acerca de la ocupación pacífica por varios grupos de personas, de las representaciones diplomáticas de Panamá y Venezuela. Dijo Martínez que en el caso de la represión; el retiro de comunicado pedían además del ce-

Pasa a la página 44

## Aumenta demanda pacientes hondureños en Chalatenango

Notable demanda de pacientes hondureños, en busca de servicios médicos, ha experimentado en los últimos meses el Hospital Regional de Chalatenango "Luis Edmundo Vásquez". Así lo dio a conocer ayer Salud Pública. Se aseguró que de un total once mil 438 pacientes atendidos en el lapso entre enero y marzo (salvadoreños y hondureños), únicamente han habido treinta y siete defunciones, lo cual, se dijo, es relativamente baja la mortalidad en relación a la demanda que

Pasa a la página 70

## Trabajar por la comunidad promete alcalde Zacatecoluca

(Zacatecoluca). Nuestro objetivo es trabajar al máximo por el bien de la comunidad, expresó el alcalde electo de esta ciudad, doctor Manuel Salvador Aparicio Quintanilla. Como primera medida, dijo, revisaremos todo el sistema administrativo de la Alcaldía, actuaríamos mal, enfatizó, si nos comenzamos a proyectar sin detectar, sin estudiar o analizar el rendimiento de cada uno de los empleados en la alcaldía. Para cumplir a cabalidad la función para que hemos sido electos necesitamos del rendimiento y colaboración, en primer lugar de los empleados municipales y después de la comunidad y de la ayuda del gobierno, expresó.

Deseo aclarar, dijo el Dr. Quintanilla, que no vamos con el propósito de quitar a ningún empleado, únicamente queremos que cada quién rinda lo más dentro de función.

Aseo y ornato

Referente al aseo y ornato de la ciudad, el funcionario electo que tomará posesión el próximo 10.

Pasa a la página 51



Foto de LA PRENSA, por Flores G. INFORMA. Sobre la demanda de asistencia médica en el hospital regional de Chalatenango, informa el Dr. Gonzalo Beltrán, director.



INTERCAMBIO COMERCIAL. La misión comercial e industrial colombiana que se encuentra de visita en el país, se reunió ayer con miembros de la Cámara Salvadoreña de Representantes Comerciales,

para analizar situaciones del intercambio comercial entre Colombia y El Salvador. Al centro, de izq. a der., don Eduardo Alberto Bellas D., presidente de la entidad salvadoreña, escucha a delegados colombianos.

Foto de LA PRENSA, por Ramírez P.

### INDICE

	Página
Información nacional	2.3
Información internacional	4.5
Economía y Finanzas	7
Sociales	3.10.12.14.16.18.20.22.24
Su salud	68
Cartas a María	11
Mensaje a la conciencia	28
Platillos Voladores	48
Deportes	35.38.40.41
La vida es así	46
Cómicos	52.54
Clasificados	56.57.58.59.60.61.62.63.64.65
Horóscopo personal	25
Cine, espectáculos y TV	66.67.68.69.70.71
Indicador	66.67.68.69.70.71